

Strauss und Ende verbindet einiges

Garmisch-Partenkirchen – Im Rahmen der monatlichen Vortragsreihe des Richard-Strauss-Instituts „Richard Strauss im Kontext“ referiert am morgigen Dienstag um 19 Uhr der Literaturwissenschaftler Professor Dr. Volker Wehdeking an der Schnitzschulstraße 19. Anlass sind die Momo-Feierlichkeiten 2023 in der Marktgemeinde Garmisch-Partenkirchen.

Wehdeking war Literaturprofessor an der Hochschule der Medien in Stuttgart. Dem Vortrag schließen sich Gespräch und Diskussion mit Musikwissenschaftler Dr. Dominik Sedivy an. Der weltbekannte Komponist Strauss und der Schriftsteller Ende sind sich nie begegnet, und doch gibt es Gemeinsamkeiten: So spielt die Zeit, um die es in Endes Momo geht, auch beim Komponisten Strauss eine wichtige Rolle. Er lässt zum Beispiel die Marschallin in seiner Oper „Der Rosenkavalier“ „Die Zeit, die ist ein sonderbar Ding“ singen und philosophieren. Für Literatur und Musikfreunde verspricht der Abend Interessantes. Der Eintritt ist frei. msch